

代表の渋谷雄一さんに利用者の様子などをお聞きしました。

渋谷：ベイブレードが好きな小学校3年生のA

さん。自分で組み立てたもので、お友達とバトルして遊びます。とても激しいです。ベイブレードの大会も見に行ったとか、参加したとか？スタッフに新しいの買った？とおねだりしてきます。



小学校5年生のBさんは、3月から、バスケットボールのチームに入って頑張っています。自宅へ送った際、ドリブルを見せてくれましたが、とても上手でした。ドリブルをしながら、ディフェンスをする所が、とても“様”になっていて、カッコ良いです。たくさん練習したね！

この1ヶ月の行事について

—この1ヶ月のようすを聞かせてください。

渋谷：行事では3密にならないように注意しながら活動しています。

6月1日(土) おおぶちげんき館のレクリエーション

おおぶちの体育館に行っ
て、レクリエーションをしま
した。今回は、ボール運び競
争を企画しました。少し難し
かったようですが、子供たち
も熱心に活動に参加してい
ました。お兄さんお姉さんが
リードして下の子ども達も
頑張って参加できたようです。終わった後は体育館いっぱい駆け回って遊びを楽しんでたくさ



ん運動しました。



(利用者<子どもたち>12人、活動参加者12人)

6月8日(土) 竜光寺公園

雲行きが悪く、雨が降り出しそうとしていましたが、竜光寺公園へ行きました。虫取りあみとかごをもって出掛けた子たちは、カナヘビトカゲとバッタを捕まえに走りまわっていました。遊具で遊んでいた子どもたちも、ブランコにすべり台、汗かきながらでも楽しんでいました。雨が降り出す前に、昆虫採集、公園活動、十分出来て良かったです。



(利用者<子どもたち>11人、活動参加者11人)

6月15日(土) 高田濃施山公園

長いすべり台、アスレチックなどの遊具で、遊びながら鬼ごっこをしていた子ども達。この日は、気温も高く暑くなってきましたので、かけ回る鬼ごっこは、リタイヤ。水遊びに切り替え、時間事に放流される、水遊び場で、ずぶぬれになりながら、上に下にと遊び回っていました。楽しかったけど疲れたのでしょう。帰りの車の中は就寝中の子もいました。



(利用者<子どもたち> 7人、活動参加者 7人)

6月29日(土) 桃

スタッフの恩師のかけし先生が近くで桃づくりをされています。今年もたくさんの桃をいただきました。ありがとうございました。給食のデザートにも出しました。子供たちもおいしい桃食べてにっこり!



(利用者<子どもたち> 10人、活動参加者 10人)

7月1日(月) たなばたのたんざく

7月7日は、たなばたさま、みんな思い思いに、たんざくに願い事を書きました。「ゲームのカセットやポケモンカードが欲しい」から、「運気が上がりますように」まで、様々です。HIROキッズからの願い事は「みんな笑顔で活動ができますように!」



(利用者<子どもたち> 11人、活動参加者 5人)

8月より児童発達支援

HIROキッズぐろーあっぷオープン!

現在HIROキッズがある場所の近くに元心愛保育園跡地に8月より児童発達支援HIROキッズぐろーあっぷがオープンします。児童発達支援は3歳児から5歳児を対象に小集団療育を中心としたプログラムで支援していきます。挨拶の練習、遊びながらお友達とのやり取りや社会ルール習得、絵本の読み聞かせやリトミック、工作の時間などを行います。心愛保育園さんの跡地なので運動場があり、気軽に外での活動ができます。

こちらどうぞよろしくお願ひいたします。



——今後の予定について聞かせてください。

渋谷：来月もいろいろイベント、お出かけ、用意しています。

【今月～来月の予定】

夏休みは活動の時間に川遊びや福岡県青少年科学館のイベントなどにも参加する予定です。

8月3日(土) バーベキュー (HIROキッズ)

8月10日(土) 岩戸山歴史文化交流館

8月17日(土) HIROキッズ水遊び&クッキング(アイス作り)

8月13日～15日はお盆休み

8月24日(土) 映画&HIROキッズ水遊び

8月31日(土) 鳥類センター(久留米)

※状況により延期や中止などもあるかもしれませんが、ご理解ください。

HIROキッズホームページのご案内

利用の案内や、この「ひろば」も最初(No.1)から、見れます。ぜひご覧ください。スマホでもOK!



ひろきっず

検索